



Pièces	10 Pièces
Superficie	286 m²
Référence	84002730
Prix	2 700 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Mougins - situé à pied du village et des commerces, bénéficiant d'une vue panoramique sur la mer et les collines, cette maison de charme de 286m² env., entièrement rénové est édifié sur une terrain de 1724m² avec piscine. Au rez-de-chaussé : un large salon-séjour de 75m² avec cuisine équipé, 1 chambre en suite avec dressing et salle de bains. À l'étage : 3 chambres et 2 salles de bains avec des terrasses offrant une vue à 180 degrés. Au rez-de-jardin: 1 studio avec chambre, cuisine et salle de bains ainsi qu'une salle de jeux. En complément : 1 pool-house, 1 garage double et de nombreuses ...

Mougins - located within walking distance of the village and shops, enjoying a panoramic view of the sea and the hills, this charming house of approx. 286m², completely renovated, is built on a plot of 1724m² with swimming pool. On the ground floor: a large living room of 75m² with equipped kitchen, 1 en-suite bedroom with dressing room and bathroom. Upstairs: 3 bedrooms and 2 bathrooms with terraces offering 180 degrees views. On the garden level: 1 studio with bedroom, kitchen and bathroom as well as a games room. Additional features: 1 pool house, 1 double garage and many parking spaces.« ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

